

Fecha: 19-01-2025
Medio: Diario Financiero
Supl. : Diario Financiero - DF Mas
Tipo: Noticia general

Pág. : 6
Cm2: 331,8
VPE: \$ 2.940.261

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

Título: **LAS PRIMERAS REUNIONES DE LOBBY DE MAX LUKSIC EN HUECHURABA: MALL PLAZA, COCA-COLA, EL GESTOR DE CIUDAD EMPRESARIAL Y HASTA SCOOTERS**

LAS PRIMERAS REUNIONES DE LOBBY DE MAX LUKSIC EN HUECHURABA: MALL PLAZA, COCA-COLA, EL GESTOR DE CIUDAD EMPRESARIAL Y HASTA SCOOTERS

Tras asumir como alcalde de Huechuraba, Maximiliano Luksic comenzó a desplegar su trabajo en la comuna, adoptando la práctica de recibir a vecinos los viernes entre 8:30 a las 12 del día y también un sábado al mes.

Más allá de ello, el registro público en la Plataforma de Ley del Lobby da cuenta de que el alcalde ha tenido 13 reuniones con representantes de distintas industrias y privados.

El 17 de diciembre recibió en distintas horas a diversos representantes del sector privado. Entre ellos, por ejemplo, al gestor de Ciudad Empresarial, Jorge Labra, para abordar temas de este complejo inmobiliario. También a representantes de la empresa Inversiones Mdk, quienes plantearon que querían hacer seguimiento a una propuesta para implementar un sistema de scooters eléctricos en la comuna y discutir un plan piloto para iniciar en puntos estratégicos.

Ese día también recibió a representantes de Mall Plaza Norte, quienes hicieron hincapié en el aporte al empleo y económico que generan en Huechuraba y al plan de

seguridad que esta compañía despliega.

El 19 de diciembre se reunió con representantes de la sociedad Ingeniería del Tiempo SpA para presentar su propuesta de Smart City, soportada en el Sistema Integrado de Gestión Municipal (SIGEM) que está desarrollado para la gestión de procesos municipales, como seguridad ciudadana, patentes comerciales, aseo y ornato, rentas y tránsito, entre otros, a través de visualización geoespacial integrada en una sola base de datos.

Ese mismo 19 Luksic se reunió con representantes de la firma Inversiones y Asesorías H y C S.A, quienes se definieron como un grupo de inversión en la comuna y propietarios de 56 hectáreas, de las cuales 8 son urbanas; presentaron su plan de desarrollo urbano en esos terrenos. Según fuentes alcaldicias, estos gestores apuntaron también a que las laderas de cerros se podrían abrir más para trekking y actividades familiares.

El 26 de diciembre se reunió con Roberta Valenca, de Coca-Cola Chile. Ella planteó apoyo a almaceneros y al fomento al reciclaje en la comuna. Y ese mismo día



se reunió con gestores de la sociedad TMF Sport, por un convenio con la escuela de fútbol relacionada con la Fundación Real Madrid.

Desde la municipalidad explicaron que Luksic también se ha juntado con muchos propietarios de edificios que no tienen recepción final, para poder ayudarlos.

Asimismo, Max Luksic actualizó el 27 de diciembre su Declaración de Intereses y Patrimonio, ya como alcalde, a diferencia de la declaración hecha el 26 de julio como candidato al cargo. La diferencia es un vehículo Toyota Prado Land Cruiser, con un avalúo fiscal de \$ 49,4 millones, incorporado por Luksic a su nueva declaración.